



12 Ago, 2024

Argentina

Colombia

España

México

Perú

Mundo

Juegos Olímpicos

Últimas Noticias

REGISTRARME

INICIAR SESION

# infobae

Colombia Últimas Noticias Violencia Economía Entretenimiento Newsletters

COLOMBIA >

## Gustavo Petro pidió a la Creg modificar la fórmula para configurar las tarifas de energía en el país

El primer mandatario solicitó a la Comisión de Regulación de Energía y Gas hacer cambios en la tarifa de energía para reducir los precios



Por Luciano Niño

09 Ago, 2024 09:50 p.m. CO



El presidente Gustavo Petro aseguró que se debe apostar por las energías renovables - crédito Miguel Gutiérrez/Efe

Durante su intervención en el Foro de Reactivación Económica, en Manizales, Caldas, el presidente Gustavo Petro volvió a defender su solicitud de modificar la fórmula de cómo se configuran las tarifas de energía en el país.



Te puede interesar:

**Petro tiene contra las cuerdas a Ecopetrol: cancelación de millonario proyecto ya generó renuncias en la Junta Directiva**



“Esto es un sistema, una fórmula matemática diseñada para capturar rentas de toda la economía nacional, no ganancias”. A su juicio, el que gana no es “el del gas que pone el precio, pues este apenas se mantiene en el mercado, sino que ganan los que ponen los costos inferiores”, señaló el primer mandatario.

A la par, el jefe de Estado aseguró que esta situación generó los altos costos de la tarifa de energía, especialmente, en la región del Caribe colombiano. En ese sentido, dijo que “vendemos cada vez menos carbón y no es por un decreto. El mundo ya no está comprando el mismo carbón y la tendencia es permanente y la línea seguirá continuamente hacia abajo hasta llegar a cero. ¿Será en 50 años? ¿En 20? No, en siete aproximadamente”.

A propósito, señaló que el futuro de la reactivación económica del país está en apostar por la energía renovable y descarbonizar la economía local, ya que “hará más competitiva la prestación del servicio de energía”.



Te puede interesar:

**Marta Lucía Ramírez arremetió contra Gustavo Petro tras secuestro de militares en Guaviare: criticó “flojera” del Gobierno**



Ante ese panorama, solicitó a la Comisión de Regulación de Energía y Gas (Creg) hacer cambios en la tarifa de energía para reducir los precios. **“He pedido que se reconfigure la fórmula de la Creg, antes de que nos tumben otro comisionado, porque eso ha estado sucediendo”**, resaltó.

El presidente también hizo referencia al nombramiento de Omar Fredy Prias como director de la Creg, que fue revocado por el Consejo de Estado por no contar con la experiencia necesaria para asumir el cargo, y a la decisión judicial que negó hacer cambios sobre las tarifas de energía. El alto tribunal responsabilizó al mandatario de no haber sido capaz, hasta ahora, de cambiar las altas tarifas de energía.

**Además, el gobernante señaló que presentará al Legislativo dos bloques de proyectos encaminados a reactivar al país.** Uno de estos, la inversión forzosa, que, según dijo, permitiría destinar un porcentaje del ahorro público como crédito barato a las actividades de la producción.

Sobre el Presupuesto General de la Nación para 2025, que presentó el Gobierno al Congreso y que incluye la Ley de Financiamiento, buscando recoger \$12 billones en impuestos, Petro aseguró que: **“Está el paquete de la ley financiera, que debe equilibrar el Presupuesto que se presentó al Congreso. Algunos dicen que quieren devolverlo, pero solo profundizarían las posibilidades de crisis y debilitarían las de reactivación. Le diría al uribismo que no crea en esas tonterías”**, dijo el jefe de Estado.

De cara a este proyecto de ley, el presidente del Senado de la República, Efraín Cepeda, aseguró que, “no veo ambiente para una reforma tributaria y no la veo porque con la reforma anterior de este Gobierno, gravamos hasta el máximo a las empresas privadas, gravamos hasta el máximo a las personas naturales”, señaló.

De igual manera, catálogo de “irrisorio” que la actual administración tenga entre sus planes incluir, en la posible reforma tributaria, los alivios económicos para los altos costos de la energía en la costa Caribe.

“Es una burla con el Caribe colombiano que se nos diga que van a presentar un proyecto de ley de opción tarifaria y ahora nos dicen que esa viene en la ley de financiamiento, un anzuelo, una carnada que no podemos morder en el Caribe, si se nos quiere cumplir que se presente un proyecto limpio sobre ese tema”, agregó.